

# 学校だより



岡山市立平井小学校  
令和7年12月24日  
<http://sites.google.com/giga-city-okayama.jp/s-hirai>  
平井小のホームページで「学校だより」  
をカラーで見ることができます。

## 学校教育目標:「明日を楽しみにできる学校」

### 全校放送朝会（12月1日）校長の話

ウェルビーイングな学校を目指して

皆さん、桃太郎のお話を知っていますか？

川で洗濯をしていたおばあさんが、どんぶらこ、どんぶらこと流れてきた大きな桃を見つけ、家に持って帰ります。おじいさんと一緒に桃を「ぱっかーん」と割ってみると、元気な男の子が生まれました。桃太郎はすくすくと大きくなりました。大きくなると、おばあさんが作ってくれたきびだんごをもって、鬼退治に出かけることになりました。途中で、犬、サル、キジに出会い、家来にして、鬼ヶ島へと向かいます。そして、鬼ヶ島の悪い鬼を退治して、「めでたし めでたし」

「めでたし めでたし？」ほんとうにそうかな？

これは誰でしょう？（2013年度「新聞広告クリエイティブコンテスト」最優秀作品賞を紹介）

大きさや姿から、子どもの鬼のようです。顔を見ると、あれれ・・・？泣いていますね。子どもの鬼が何か言っています。「僕のお父さんは、桃太郎というやつに殺されました。」

桃太郎からしてみれば、鬼を退治して「めでたし めでたし」かもしれません。でも、子どもの鬼からすると、お父さんを奪われる悲しいことで、めでたしなんかではないのです。

私たちは気を付けないと、周りの人は、自分とは違う感じ方を持っていることを忘れがちになります。自分にとっては楽しくて、幸せなことでも、周りの人にとっては、迷惑で、いやで、悲しいことだってあるのです。そのことに気が付かない人は、気が付かなければなりません。

自分はよくても、周りの人は、そうではないかもしれません。

自分は幸せでも、周りには、幸せではないかもしれません。

自分は平気でも、相手の人は、とてもいやなことかもしれません。

あなたは、周りの友だちや、家族など、自分以外の人の気持ちを考えられる人ですか？

平井小のみんなが、自分のことも、周りの人のことも大切にできる人であってほしいと思います。

### 修学旅行（6年生）

11月27日から一泊二日で6年生が奈良・京都・大阪に修学旅行に行ってきました。



【金閣寺】



【枚方パーク】



【平城京跡】



【奈良公園】

裏面もご覧ください

## 人権週間(12月8日～12日)

12月8日から12日まで人権週間でした。今回は、児童会が中心となり、ユニセフ募金に取り組みました。世界中で貧困で困っている子どもたちの命を守りたいという思いで、朝、児童会のみなさんが募金箱を持ち、募金を呼びかけました。21,127円集まりました。

また、各学級において、平井小学校の目指す子ども像である「ひとを大切に」「からだと心をきたえる」「いきいきと学ぶ」の視点で、自分や周りの人や学校のがんばりやよいところを見つけてカードに書き、クラスごとに画用紙に貼って掲示しました。

人権週間を通して、「自分も友達も大切にする」心がさらに育っていくのではないかと思っています。

以下、子どもたちのカードから

- 友だちがいつもいつもがんばって周りの人を笑顔にしているように見えました。
- 僕がお茶をこぼしたときに、友だちが拭いてくれました。
- パワーアップデイに、メディアコントロールを意識して過ごせました。
- しゃべらずに掃除をしています。
- 友だちが大きな声でいさつをしていてすごいと思いました。

## おもちゃフェスティバル(2年生)



2年生が生活科「動くおもちゃづくり」の学習の中で、「おもちゃフェスティバル」を開きました。2年生が作った動くおもちゃで1年生が遊びました。

1年生からは、「もっと遊びたくなった。」「動くおもちゃをつくるなんて2年生ってすごい」「僕たちも作ってみたい」という感想があがり、2年生からは、「1年生が楽ししく遊んでくれたからうれしかった。」と喜んでいました。

## 岡山市保護者連絡ツール（LINE）

岡山市保護者連絡ツール（LINE）の加入率が98.6%（平井小学校）となりました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございます。今後、平井小学校でもペーパーレス化をさらに進めていき、お知らせ等の様々な情報をLINEを活用して配信していきますので、ご理解とご協力をお願いします。

本年も平井小学校の教育にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。みなさま、よいお年をお迎えください。